

Aus dem Seelsorgeteam Abtwil St. Josefen

Das Seelsorgeteam hat auch im 2024 in bewährter Zusammensetzung eine Fülle von Feiern, Anlässen und Begegnungsmomenten gestaltet. Die vielfältigen Gottesdienste im Kirchenjahr konnten in einer kleiner werdenden und doch sehr treuen und engagierten Gemeinschaft gefeiert werden. Erfreulich war auch die Belegung der Kapelle St. Josefen, die in den Sommermonaten für die Gebetszeit „Gebet am Donnerstag“ und für Gottesdienst geöffnet war.

Organisatorisch galt es in diesem Jahr neben den Alltagsgeschäften auch Neuerungen in der Organisation des Sekretariats und der Herausgabe des PfarreiLebens zu bewältigen. Im Januar 2024 wurde Annunziata Geiger als Verstärkung in das Sekretariat aufgenommen. Die steigenden und sich schnell wandelnden Bedürfnisse der Menschen in unserer Pfarrei, ihre Vielfalt, aber auch ihre Not in Vereinsamung und den Überforderungen der Zeit waren und sind ein zentrales Anliegen der Seelsorgenden vor Ort. Die gesellschaftliche, wie auch die innerkirchliche Situation stellen zudem alle vorfordernde und sich ständig wandelnde Aufgaben, die nur dank dem engagierten Einsatz des kleinen Teams und von freiwilligen Engagierten geleistet werden kann. Grosse Dankbarkeit gilt darum allen in der Pfarrei Abtwil St. Josefen und in den kirchlichen Räten Tätigen, die sich den Herausforderungen zugunsten der Gemeinschaft stellten und zum Wohl der Pfarrei umgesetzt haben.

Grosser Beliebtheit erfreuen sich auch in diesem Jahr die speziellen Feiern im Kirchenjahr, wie das Aussenden der Sternsinger, das Patrozinium, der Erntedankgottesdienst, genauso wie die Anlässe des Kirchenverwaltungsrates und des Pfarreirates. Seien es der Suppentag, die Begegnung in der Osternacht, der Anlass für die freiwillig Engagierten Ende Oktober oder aber der Pfarreizmittag im November – immer wird gern auch die Geselligkeit gepflegt.

Am Stefanstag 26. Dezember 2024 zelebrierte der Priester Jürgen Konzili seinen letzten Gottesdienst in unserer Seelsorgeeinheit. Nach 17 Jahren Predigtamt verabschiedet er sich damit auch aus unserer Pfarrei in den höchst verdienten Ruhestand. Wir wünschen ihm für das 2025 frohe, erfüllte und gesunde Tage.

Für das Seelsorgeteam

Brigitta Schmid Pfändler

Pfarreibeauftragte und Seelsorgerin